

Faustballjugend Do. 18 – 19 Uhr

Seit unserer erfolgreichen Faustballvorstellung in den Klassen 4, 5 und 6 an der GHS Bissingen, im Januar treffen sich donnerstags von 18 – 19 Uhr immer 10 – 15 Mädels und Jungs zwischen 9 und 12 Jahren zum gemeinsamen Spielen, Bewegen und ersten Grundübungen im Faustballsport.



Außerdem sehr erfreulich ist die durch Mundpropaganda entstandene Mannschaft mit Mädels zwischen 14 und 18 Jahren, welche ebenfalls regelmäßig am Training in der Schulsporthalle teilnehmen. Die Halle, die durch die zahlreichen teilnehmenden Kinder und Jugendlichen aus allen Nähten platzt, wird inkl. der Bühne, auf der Ball und Hechtübungen gemacht werden, voll ausgenützt.

Alle sind mit Feuereifer dabei und wir hoffen, durch die besseren Trainingsmöglichkeiten, die wir ab April auf dem Sportplatz haben, mit den 3 Jugendmannschaften, die wir für die Feldrunde 2011 gemeldet haben, an die früheren Zeiten der Faustballabteilung anknüpfen zu können.

Für die Hallenrunde 2011/12 muss dringend ein zweiter Trainingsabend gefunden werden, um die motivierten Jugendliche entsprechend trainieren zu können. Durch den großartigen Einsatz der aktiven Mannschaften sind für die Kinder und Jugendlichen stets mind. 4 – 5 Betreuer anwesend, darunter auch die Spieler der ersten Mannschaft, die durch Ihre Vorbildfunktion diese Begeisterung mit ausgelöst haben und für viel Spaß im Training sorgen.

In der vergangenen Saison spielte unsere B-Jugendmannschaft und belegte den 2. Platz in der Bezirksrunde. Highlight des Jahres ist das STB-Faustball-Jugend-Zeltlager, welches im letzten Jahr in Biberach vom 28.07. – 01.08.2010 stattfand. Außerdem hat die B-Jugendmannschaft bei den Schulmeisterschaften in Westerstetten teilgenommen.



Schulmeisterschaften 2010

Für den TVB im Einsatz: Frieder und Florian Hausmann, Max Pauling, Timo Schaufler, Marcel Braun, Laurin Deppler